
地区新人大会の反省 

 

「27 回 地区新人ジュニアバレーボール大会」は，運営等大変お疲れ様でした。部員数の減少等の課

題がありますが，出していただいた反省をもとに次回の大会に生かしていきたいと思います。ありがと

うございました。 

 

 

１ 運営について 

 〇 Ⅾコート出入口からの出入りが多く，プレーが止まってします等の影響があった。鹿島小学校側  

からの出入りが多かったため，ドアに担当者を置くなどの対応をする必要がある。また，ボール籠  

等の道具の出し入れも大変だった。(鹿島会場) 

  → 対応が必須な事項です。対応策をみんなで考えていきましょう。 

 

 〇 感染症等で当日棄権のチームがあり，当日抽選より四角形パートから１チーム移動してもらっ 

た。今後の大会でどうするか考えておくべき。(市民・鹿島会場) 

→ 抽選時の監督会議で確認します。 

 

 〇 敗戦後に運営として１人は必ず最後まで残るべき。できる分でステージ上に誰かがいる状態を 

  作ることが理想。会場責任者をチーム回しにすることも考えるべきでは。(市民・鹿島会場) 

→ 敗戦後に１人残って運営を行うことは確認済です。必ずお願いします。会場責任者のチーム回   

しについては，今後の課題として考えていきましょう。 

  → 本地区は，県大会も地区大会も県登録や参加の有無に関係なく，会場準備や運営等のお手伝い 

をしていただく方(指導者・保護者・児童)がいらっしゃいます。そこが，本地区の自慢です。 

“みんなでやる”雰囲気を今後も続けていきましょう。 

 

 〇 市民会場の雨漏れの件，鹿島会場の床の件，渡り廊下のムカデ板の件等を改善する必要がある。 

  → 雨漏れと床の件は，会長より市へ連絡をしていただく。ムカデ板に関しては，小バ連で作成す 

ることを確認しました。 

 

２ ライオンズ旗争奪大会について 

 〇 決勝トーナメントの上がり目について。 

  → 今後の練習試合等でも話題に出してください。よろしくお願いします。 

 

 〇 ３位には，銅メダルがあるのにトロフィーがないのは寂しい。 

  → ３位トロフィーを作ります。なるべく少ない予算でできるように，部室等に使っていないトロ 

フィーがあったら連絡をお願いします。(バレーのトロフィーでなくてもいいです) 


